



Pide Martínez cerrar filas con el INE



ENTREVISTA. El senador Germán Martínez platicó con Leonardo Kourchenko, Enrique Quintana y Víctor Piz, en "La Silla Roja".

En el Congreso, los partidos de oposición deben "cerrar filas" en torno al Instituto Nacional Electoral para defender y cuidar su autonomía, urgió el senador del grupo plural Germán Martínez Cázares.

El legislador michoacano deseó, en entrevista para el programa "La Silla Roja" de EL FINANCIERO Bloom-

berg, que el PRI no vote en favor de la aprobación de la reforma eléctrica del Presidente.

En la conversación con los periodistas Enrique Quintana, Víctor Piz y Leonardo Kourchenko, calificó la reforma electoral, anunciada por el Ejecutivo para que "el pueblo" elija en las urnas tanto a los consejeros

del INE como los magistrados del Tribuna Electoral, como "peligrosa y grave".

"Espero que la oposición ponga todo su esfuerzo cívico, todo su empeño electoral, para no dismantlar al árbitro que es lo último que queda para que haya una competencia en 2024 y que nadie abra filas y que todos cerremos filas con el INE", apremió.

De acuerdo con Martínez Cázares, la reforma en materia eléctrica del Ejecutivo tal y como está no debe ser aprobada por los partidos de oposición.

"Que ha dicho Alito (Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI), que sí y que no, y (el coordinador del PRI en San Lázaro, Rubén) Moreira, no han sido claros y tajantes; tal y como está la iniciativa no debe votarse. Tal y como está nosotros en el Senado no la acompañaremos, y creo que no avanzaría en el Senado", agregó.

— Redacción